

Una vez conocí a un buen judío...

Sumo Sacerdote HC 666

[Agosto 16, 2018](#)

No sé cuántas veces he oído este meme, que hay buenos judíos y así sucesivamente. Bien, examinemos lógicamente si este argumento se sostiene.

Entonces, si conoces a una persona, y son educados y todo, o al menos, no actúan como un rabino infrahumano mientras son judíos, ¿significa eso que son «buenas» personas? ¿Que prueba real tiene alguien de esto, si es que vamos a hacer esta pregunta primero? ¿Dónde está la prueba de que los judíos son «buenas» personas?

¿Es la biblia, un libro lleno de mentiras y odio racial?

¿Es el Talmud el que dice que debemos ser quemados como goyim y exterminados? ¿O es la palabra al azar de algún judío, que tenemos que tomar como importante, sobre como, la manifestación literal de su alma racial en el papel, que es todo acerca de la creación de este planeta en una granja de ganado?

La expresión completa de una tribu o especie ocurre no sólo todo el tiempo, sino en sus líderes y figuras prominentes. El rabino Kaduri es la manifestación de ser judío, no el judío cualquiera que te encuentras por la calle. Incluso los rabinos saben que este judío está en un estado inconsciente del ser. No está siendo como el rabino Kaduri, es decir, si su misión no es exterminarte conscientemente todavía, no está siendo «suficientemente judío». Estas son normas que fueron puestas ahí durante miles de años, no fueron creadas ayer.

Por eso los judíos culpan a todos los alemanes del holocausto que ellos nunca cometieron, y llaman Hitler a todos los alemanes. Incluso a los más blandos y a los que les han lavado el cerebro, siempre son «Hitler». Esto es simplemente hilarante.

La ironía en el caso de Hitler es que estos llamados «despertares» de los blancos no han sido la regla, sino la excepción. Estas cosas sucedieron en tiempos en los que los Blancos se enfrentaban directamente a la extinción. Y Hitler nunca encaja en estas categorizaciones creadas por los judíos. Pero para mostrar el argumento autodestructivo del enemigo, veámoslo así.

Por otro lado, los judíos, durante 2000 años seguidos, siempre han tenido a estos extremistas gobernándolos. Uno puede excusarse por algunos años de mal liderazgo, pero ¿qué pueden decir los judíos, después de haber tenido extremistas siempre dirigiéndolos desde el primer día? Todos los líderes judíos de hoy han sido terroristas, asesinos, amenazadores, desde los tiempos de Roma, pasando por el Renacimiento, hasta Israel hoy y lo que hace con Palestina. Nunca ha cambiado.

Por otro lado, cuando se trata de los judíos, no podemos llamarlos todos «Stalin» o «Karl Marx», porque, no estamos siendo lo suficientemente plurales.

El caso es que todas las especies de la naturaleza tienen un lado positivo y otro negativo. Los judíos pueden no ser malvados en sus acciones, como tampoco lo es un mosquito macho pacífico que viene a sentarse en tu hombro o en tu mejilla. El mosquito macho puede ser todo amabilidad, acariciarte, venir a tu encuentro cada noche, hacerte reír en la tele o hacer buena música. Sin embargo, el mosquito hembra, transmite la malaria y todo tipo de pestilencias. Y necesita sangre para vivir. Lo que da lugar al aparentemente inofensivo mosquito.

En el caso de que uno sea tan estúpido como para amar a este... mosquito con forma humana, aquí viene la razón del mosquito macho: si no fuera por el mosquito macho para ganarse tus sentimientos, ¿cómo mostrarías compasión a TODOS los mosquitos, para que puedan beber tu sangre y matarte de malaria? Este es el propósito de los «buenos judíos» aquí. Incluso el enemigo entiende su necesidad simplemente por este hecho. Es el 'bello' judío el que se infiltrará, es el 'buen judío' el que engañará a un nacionalista, es el 'lado bueno y amoroso' del rabino Jesús el que consigue que la gente acepte un sistema de ser exterminados y gobernados por pestes por los judíos.

La gente que ve a estos judíos que hacen muy buena propaganda sobre lo buenos que son, ¿cómo sabe, si ellos, digamos, no beben copas de sangre de bebé todas las noches? El peso de probar la inocencia sobre los judíos, no solo es imposible, sino que cae sobre los judíos para hacerlo, simplemente por el hecho, de que su lado «contrario» ha proporcionado suficientes pruebas para demostrar que no son buenos.

Y nadie está dispuesto a creer que eres un gud boi después de, literalmente, alrededor de 2300 años de probada la corrosión, aterrorizar, y el objetivo de la extinción de todas las demás naciones y conspirar en él una y otra vez ... y otra vez ... y otra vez. Todos los judíos conocen esta realidad.

También tenga en cuenta el argumento principal de los judíos en eso, es que es culpa de los goyim para informar de esto o hacer preguntas. Es decir, censura. Ya no se molestan en «conversar» sobre ello, ya que cualquier conversación o juicio haría que la gente se enfureciera aún más. Han renunciado a intentar enmendar las cosas o tender puentes de entendimiento, porque el auge de la información y el conocimiento ha hecho que esto sea imposible por sí solo.

Otros se implican más, otros se desentienden y se implican menos. Del mismo modo que un traficante de pólvora no comete realmente un

asesinato, pero proporciona las herramientas para ello, los judíos que mantienen a las masas con el cerebro lavado, contribuyen a objetivos superiores de judíos superiores que ni siquiera comprenden.

Un 'judío bueno' es solo un judío inconsciente, a su propia agenda. La misma agenda que lo mantiene vivo, y entre otros, para que puedan seguir judeizandolos.

Y cuando el mosquito macho se encuentre con la hembra con tu sangre, por supuesto copularan y te daran tu malaria, sin importar tus decepciones personales sobre su verdadera naturaleza.